

## ACTUALITÉ : TARN

Mardi 13 mai 2025

### Lisle-sur-Tarn. La compagnie Trimaran à la MJC



La compagnie Trimaran propose des spectacles interactifs sur tous sujets. Photo -- CT

La compagnie Trimaran sera présente ce soir à la MJC de Lisle-sur-Tarn de 18 h 30 à 20 h 30 pour y interpréter son spectacle "Graine d'Arbitre... ou d'Arbitrage !" auprès des jeunes du FC Vignoble 81 qui traite des discriminations envers la communauté la communauté LGBT + avec comme support l'arbitrage au féminin afin de sensibiliser les jeunes à ces thématiques Cette action est réalisée avec le soutien des partenaires de la compagnie Trimaran, la Fédération française de Football et le Football Club Vignoble 81.

Le spectacle "Graine d'Arbitre... ou d'Arbitrage !", s'inscrit dans la continuité des spectacles "Graine de supporters" et "Graine de sportifs". C'est un outil de prévention qui s'appuie sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange.

Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez tous les jeunes. Le travail est de pouvoir parler sereinement de ces thématiques complexes que sont le sexisme et les discriminations envers la communauté LGBT + en respectant la parole de chacun. Une réflexion immédiate se fait après les saynètes jouées avec le public. Cette action souhaite mettre en lumière les comportements sexistes et discriminants envers la communauté LGBT + que l'on peut retrouver parfois dans les stades et plus largement dans la société. La compagnie Trimaran interviendra aussi auprès de 1500 jeunes qui participeront directement à l'action sur le terrain avec toujours ce même but de sensibiliser les jeunes aux discriminations et leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble de notre société.